

Le Botrytis

Description

Comment lutter contre ce champignon, cette éternelle pourriture grise, grande ennemie de vos bégonias, de vos pélargoniums, de vos dahlias et de vos primevères ?



Botrytis dans les rosiers

Le botrytis habite malheureusement, en permanence, dans les serres et les châssis car il est capable de vivre longtemps sur les fragments de végétaux en décomposition et sur les plantes desséchées. Et, si l'air ambiant est trop humide ou que vos potées sont trop serrées, il peut même s'attaquer aux plantes bien vivantes.

Peu de végétaux lui résistent, surtout pas les bégonias, les pélargoniums, les dahlias et les primevères. Les jeunes semis et les boutures récentes le redoutent aussi particulièrement.

Ce champignon se développe sur les feuilles basses, les hampes florales fanées et les tiges blessées. Les tissus envahis se nécrosent et se couvrent alors du feutrage grisâtre caractéristique de la « **pourriture grise** ». Et, si vous n'êtes pas vigilant, toute votre plante sera rapidement envahie.

Par précaution, maintenez donc toujours vos châssis ou votre serre particulièrement propres en éliminant, au plus tôt, tous les sujets desséchés et les débris de cultures. Ces mesures suffisent généralement à prévenir ou enrayer la maladie.

Dès que vous relevez sa présence, aërez soigneusement votre serre pour éviter une forte condensation.

Distanciez immédiatement les plantes trop serrées et supprimez les parties des plantes déjà atteintes.

Et, si l'attaque a été très importante, par précaution, vous pouvez effectuer un traitement sur l'ensemble des plantes avec un fongicide que vous trouverez chez votre fournisseur habituel.

Categorie

1. conseils
2. jardinage
3. SRHGx

Tags

1. botrytis
2. champignons

date
6 décembre 2021

Auteur
cotoul

default watermark